



Una conferencia abre el jueves el programa del proyecto “Univerciudad”

La conferencia “Velázquez y el salón de reinos del buen retiro”, del profesor de Historia del Arte de la Universidad de Salamanca, Eduardo Azofra, abrirá el próximo jueves, a partir de las 17:30 horas en el Centro Educativo municipal el programa del proyecto “Univerciudad” que será presentado en este mismo acto por el director de la Universidad de la Experiencia, José Manuel Muñoz, y el delegado de Educación del Ayuntamiento mirobrigense, Domingo Benito. | CASAMAR